

Petrer entregará los restos de tres represaliados del franquismo a sus familias este domingo

10/12/2024



El acto tendrá lugar en el Cementerio municipal | Nando Verdú.

Tres familias de represaliados franquistas podrán descansar a partir del domingo. A las 11 horas en el Cementerio municipal de Petrer se realizará un acto de entrega de los restos de tres fusilados que se encontraban en fosas en el cementerio de Alicante. Así lo ha anunciado el edil de Memoria Histórica, **Fernando Portillo**.

Los restos son de **Pedro Rico Cerdán**, natural de Elda y vecino de Petrer, zapatero fusilado con 38 años; **Vicente Rodríguez San Bartolomé**, natural y vecino de Petrer, zapatero fusilado con 35 años; y **Antonio Cuvi Fons**,

natural de Orihuela y vecino de Torrevejeja, fusilado con 33 años. Sus restos fueron exhumados de la fosa número 12 del cementerio de Alicante tras excavaciones realizadas a finales de 2022. Estas identificaciones permitirán devolverlos a sus familias, quienes podrán darles una digna sepultura. Quedan cinco cuerpos sin identificar, que permanecerán custodiados por si aparecen los familiares.

El acto será "solemne pero sencillo. Las familias han tardado más de 80 años en saber dónde están sus seres queridos y poder enterrarlos dignamente. Supondrá un

alivio para ellos y es una reparación que merecían las familias”.

El edil también ha expresado su agradecimiento por la colaboración de la Asociación de Familiares de Represaliados del Cementerio de Alicante, presidida por **María José Pérez Galant**, quien está previsto que participe en el acto.

Portillo ha invitado a la ciudadanía a acompañar a las familias en este momento tan significativo, como muestra de apoyo y respeto. Este acto reafirma el compromiso de Petrer con la recuperación de la memoria histórica, contribuyendo a cerrar heridas del pasado y a dignificar la memoria de quienes sufrieron la represión franquista.

